

**CONSEJO DEPARTAMENTAL
REUNIÓN ORDINARIA – 29 de abril de 2019**

En la Ciudad de Córdoba, a los 29 días del mes de abril de 2019, siendo las 18:30 hs, el Director del Departamento, Ing. Roberto Muñoz, da inicio a la reunión, con la presencia de los siguientes consejeros:

1. **Consejeros Docentes Titulares:** Ing. Zohil, Julio; Mgter. Kabusch, Andrés; Ing. Vázquez, Juan Carlos; Ing. Haefeli, Inés
2. **Consejeros Docentes Suplentes:** Ing. Steffolani, Felipe; Dr. Castillo, Julio,
3. **Consejeros Graduados Titulares:** Ing. Lamas, Marcos; Ing. Martín, Rodrigo
4. **Consejeros Graduados Suplentes:** Ausentes
5. **Consejeros Estudiantes Titulares:** Carranza, Exequiel; Corrales, Camila; Tello, Mauricio
6. **Consejeros Estudiantes Suplentes:** Ausentes

ORDEN DEL DIA:

1. Acta de reunión anterior.
2. Informe de Gestión.
3. Propuestas de Comité de Carrera Académica.
4. Modalidades Académicas

DESARROLLO:

1. ACTA DE REUNIÓN ANTERIOR:

El Acta de Reunión de Consejo Departamental correspondiente al mes de marzo de 2019, que ya había sido enviada a los presentes, se aprueba por unanimidad.

2. INFORME DE GESTIÓN

- Inconvenientes de Espacio Físico

En coincidencia con el crecimiento en la cantidad de gente, se han producido conflictos de aulas y los laboratorios están saturados. En respuesta a esto se han llevado a cabo varias acciones, incluyendo: compra de sillas para LabSis y acceso a una nueva sala con PCs que administra Secretaría Académica como en los Laboratorios comunes, entre otras. Sin embargo, estas medidas sólo sirven para descomprimir y para el 2020 habrá que realizar los correspondientes análisis y tomar medidas más efectivas a largo plazo. Se explica sobre cómo se realiza la asignación de cupos.

- Concurso Titular Arquitectura de Computadoras y Asociado en Sintaxis y Semántica del Lenguaje

Dichos llamados a concurso fueron elevados al Consejo Directivo el 10 de abril de 2018. La misma llegó a Consejo Superior pero los concursos están demorados. Se debate que estas demoras pueden deberse a la adecuación necesaria ante el Convenio Colectivo de Trabajo y a no vulnerar derechos establecidos en el convenio.

Se propone emitir una nota desde el Consejo Departamental en donde se exprese la preocupación por esta situación y dirigida al Consejo Directivo. Dicha propuesta es considerada conveniente por los integrantes del consejo, recomendando que se presente antes de la próxima reunión.

- Protocolo de Género

En el Consejo Superior se aprobó la adhesión a la Ley Micaela, que llevará a una adecuación en el Protocolo de Género y queda pendiente la evaluación de su implementación. La Ing. Inés Haefeli comenta el espíritu de la Ley y las actividades que llevan a cabo desde la Comisión del Programa de Género. Se analiza cómo se transmitirá a las distintas regionales, para que se informe y capacite a las comunidades de las facultades.

- Tutorías

Se ha iniciado la actividad de tutorías, tanto a nivel de Facultad como a nivel del Departamento. El Ing. Sergio Quinteros comenta que a nivel Facultad se han incluido Análisis II y Física II, además de Química. Hay una gran cantidad de consultas y se está pidiendo mayor cantidad y variedad de horarios. Se aclara que no se da clases sino que se aclaran dudas, por lo que es importante que los estudiantes vayan a clases.

- Licencias Estudiantiles

Se aprobó en el Consejo Superior el proyecto de Licencias Estudiantiles. El proyecto trata sobre problemas como accidentes, embarazos o licencias con plazos más largos, con el fin de adecuar la situación académica entre estos problemas. De todas formas aún hay que definir la implementación a nivel Universidad, para luego trasladarlo a las Regionales.

- **Investigación**

El CONAIISI será el 14 y 15 de noviembre en la Universidad de la Matanza. Se está habilitando el sitio web y la recepción de trabajos.

El Ing. Vázquez informa que la Universidad Tecnológica Nacional mantiene abierta la presentación de proyectos de investigación hasta el 31 de mayo de 2019, con inicio de ejecución en 2020.

- **Extensionismo**

Se llevó cabo el evento ARQCONF, que se realizó por primera vez en Córdoba, y tuvo una importante convocatoria. Hubo 600 inscriptos y se estima que tuvo una asistencia superior a 250 personas.

Además se están organizando eventos desde las cátedras, como por ejemplo Bases de Datos NOSQL desde Gestión de Datos y una charla sobre Soft Skills desde Administración Gerencial.

También finalizó el taller de Arduino, a cargo de los ingenieros Pedroni, Polliotto y Serrano, y la conferencia con taller de realización de Backups.

Se realizará la charla Israel Rumbo a la Luna, donde Diego Saikin nos informará cómo fue participar en el desarrollo de la nave Bereishit.

- **Reuniones RIISIC y de Directores de Carrera**

Se están realizando reuniones para debatir sobre distintas temáticas de interés para nuestra Carrera, incluyendo la temática de alcances, estándares de acreditación y sobre definiciones de CONFEDI expresadas en el Libro Rojo.

A tal fin los Directores de ISI se reunirán el día 14 de mayo en la UTN-Facultad Regional Mendoza, aprovechando el viaje por la reunión de la RIISIC a realizarse en dicha Facultad los días 15 y 16 de mayo.

3. PROPUESTAS DE COMITÉ DE CARRERA ACADÉMICA

Es para una evaluación de Profesores, incluyendo titulares, asociados y adjuntos. El comité está compuesto por J. L. Hernández de UNRC, Aldo Vechietti de FRSF y Roberto Muñoz por FRC. Los suplentes son Mario Diván de La Pampa, Alejandro Vázquez de Mendoza y Juan Carlos Vázquez de FRC. Los veedores graduados son Viviana Pino y Rodrigo Martín, y los estudiantiles son: Daniel Hemfeldt y Yan Savarino. Se aprueba la comisión por unanimidad.

4. MODALIDADES ACADÉMICAS

El Ing. Roberto Muñoz informa el trabajo realizado por el equipo conformado por: Lic. María Alejandra Odetti y las Ing. Andrea Delgado y Claudia Castro.

Un importante número de modalidades ya han sido revisadas y están impresas, puestas a consideración de los consejeros. En contados casos hay algunas con revisiones y devoluciones realizadas a los coordinadores, para que implementen ajustes. Principalmente a la relación de los Resultados de Aprendizaje planteados con las Metodologías de Enseñanza y las Prácticas a aplicar.